

Por atentados a oleoductos, **Ecopetrol** gastó en el último año \$100 mil millones

Economía | 23 Abr 2019 - 09:18 Pm

Por: Javier Barragán Ramos
@Barraganjr

En lo que va corrido de este año se han registrado 23 ataques a la red de oleoductos de **Ecopetrol**.

Compartir



Zona afectada por derrame de crudo luego de atentado a Oleoducto

Ecopetrol

El presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, tras una reunión que sostuvo con el Jefe de Estado Iván Duque en la Casa de Nariño, reveló que la empresa tuvo un **gasto superior a los 100 mil millones de pesos en el último año**, para reparar la red de oleoductos afectados por atentados terroristas.

Bayón indicó que ese tipo de hechos criminales que en la mayoría de ocasiones según las autoridades, son perpetrados por la guerrilla del ELN, **impiden que se puedan destinar recursos a otros sectores de la sociedad que lo requieren para su desarrollo**, en regiones vulnerables del país.

"Si nosotros tomamos el 2018 como referencia, el costo de las reparaciones es superior a los \$100.000 millones, recursos que se podrían destinar a otras cosas como, por ejemplo, inversión en las comunidades, inversión social. Quiero resaltar que el impacto más grande es sobre las comunidades y sobre el medio ambiente".

Vea también: [Denuncian que el ELN realizó una acción violenta durante el cese el fuego unilateral](#)

Hace varios días la **Cámara Colombiana de Bienes y Servicios Petroleros (Campetrol)** reveló que en lo corrido de este año se han registrado diez atentados contra el **oleoducto Caño Limón - Coveñas**, los cuales no solo afectan la productividad del sector sino también la seguridad ambiental.

Según el gremio, con estos diez en total ya van catorce atentados en 2019 contra la infraestructura petrolera.

Desde la inauguración del oleoducto Caño Limón - Coveñas (en 1986), según Campetrol hasta la actualidad se han presentado **alrededor de 1.594 atentados con un total de 3,7 millones de barriles derramados**.

Esta pérdida, advirtió el gremio, equivale a diez años de cese de actividades en el oleoducto. "En los últimos ocho años se han presentado 417 atentados, un promedio de 58 atentados al año que afectan, además de la productividad total del sector, las sostenibilidad ambiental de los departamentos y municipios aledaños", indicó.

"Desde Campetrol rechazamos los atentados contra la infraestructura petrolera, que afectan la productividad del sector, la seguridad ambiental de las áreas de influencia y el bienestar de las comunidades aledañas a las zonas de actividad petrolera del país", puntualizó el gremio.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Tags

Ecopetrol / [Atentado a oleoducto](#)

También le puede interesar



Carrotanques surten agua a Tibú tras atentado a oleoducto
| Santanderes | Hace 25 minutos



Comunidad de Tibú está afectada por grave daño ambiental en Pozo Azul
| Santanderes | 2 días atrás



Envían a la cárcel a tres abogados por millonario desfalco a Ecopetrol
| Judicial | Hace 20 segundos



Atentados contra el oleoducto Caño Limón - Coveñas llegan a diez este año
| Santanderes | Hace 6 segundos



Confirman nuevo atentado contra oleoducto en el Catatumbo
| Santanderes | 4 días atrás

Proponen disminuir IVA a combustibles en Plan Nacional de Desarrollo

Economía | 23 Abr 2019 - 08:29 Pm

Por: María Fernanda Herrera
@MafelHerreraCF

Con la iniciativa se busca racionalizar la estructura de los subsidios en este sector, según el Gobierno.

Compartir



Entre enero y junio se ha logrado un aumento de más del 62% en las conversiones

AFP

En el Plan Nacional de Desarrollo se incluyó un **nuevo artículo**, con el cual se modificaría uno de los aspectos más importantes de la fórmula que sirve para calcular el precio de los combustibles, el **Impuesto al Valor Agregado (IVA)**.

Con esta modificación se **disminuirá en casi un 70% la tarifa del IVA en el precio del combustible**, lo que podría terminar impactando el precio de la gasolina y del ACPM.

La propuesta es disminuir el impuesto del 19% al 5%, esta rebaja no podrá descontarse en el impuesto de renta más de un 5%.

Lea también: [Se retira artículo del PND que permite traslado pensional exprés](#)

"Qué tal que nosotros bajemos del 19% al 5% y ellos se pueden descontar el IVA sin ningún límite, eso se deberá reflejar en un mejor precio para el galón de gasolina en Colombia, ya que **ese fue un prerequisite que le pusimos al Gobierno**", señaló Óscar Darío Pérez, presidente de la comisión tercera de la Cámara de Representantes.

El **ministro** de Hacienda, Alberto Carrasquilla, aseguró que esta iniciativa se lleva a cabo con el fin de **modificar la estructura de los subsidios en este sector**.

"Lo que se busca con esta propuesta es racionalizar la estructura de las de las entregas de subsidios en materia de combustibles", señaló el alto funcionario.

El Gobierno no dio a conocer el impacto fiscal que esta iniciativa tendría en las finanzas de la Nación, ni cuánto podría ser el ahorro que llegarían a tener los consumidores.

Fuente: Sistema Integrado de Información

Tags

[Plan Nacional de Desarrollo](#) / [IVA](#) / [venta de combustibles](#)

También le puede interesar



Este jueves, paro nacional contra el Plan Nacional de Desarrollo
| Colombia | Hace 3 segundos



Se retira artículo del PND que permite traslado pensional exprés
| Economía | Hace 49 segundos



Autor del artículo que permitiría traslado pensional defiende la iniciativa
| Colombia | Hace 1 hora



Artículo del Plan de Desarrollo sobre transporte intermunicipal genera polémica
| Colombia | Hace 13 segundos



Mintrabajo pidió que se retire artículo que permite 'traslado expreso' de pensiones
| Política | Hace 1 minuto

Encuentre más contenidos



SECCIONES

Portada
Colombia
Bogotá
Política

RADIO

LA F.M
Antena 2
La Mega
RCN Mundo
Radio 1

TELEVISIÓN

Canal RCN
NTN24
Nuestra Tele
RCN Comerciales
RCN Noticias

OTROS

Fides
La República
RCN Radio 60 años

SIGANOS

